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Há que se registrar que os terrenos utilizados por essas 
famílias não são públicos e há dúvidas sobre a quem pertençem 
esses terrenos, se eles têm ou não titularidade definidaou se, 
na verdade, particulares, empresas, imobiliárias estão ingres-
sando indevidamente em juízo para conseguir liminares com o 
objetivo de tirar essas famílias desses terrenos que, ao que tudo 
indica, não são de sua propriedade. Há liminares que já foram 
concedidas por sete juízes na cidade fazendo com que haja 
o risco dereintegração de posse, que, na verdade, mais bem 
deveria ser caracterizada como um despejo porque se supõe em 
uma reintegração de posse que haja titularidade reconhecida, o 
que não é o caso.

As matrículas desses terrenos não nos dão a segurança 
de que aqueles que estão ingressando em juízo sejam de fato 
proprietários e tenham direito adquirido. Fato é que sete juízes 
na cidade de Bauru concederam liminares que favorecem deter-
minadas famílias que têm patrimônio e interesses imobiliários 
no município.

Na reunião que fizemos com o prefeito e seus secretários 
tivemos também a participação de lideranças do MSLT, que é o 
Movimento Social de Luta dos Trabalhadores. Esse movimento 
vem questionando qual será o comportamento da Câmara 
Municipal de Bauru, e também do Executivo, diante dessas 
decisões frágeis que são tomadas pelo Poder Judiciário.

Hoje houve uma manifestação com mais de 1500 pessoas 
participando de uma caminhada no centro da cidade. Essas pes-
soas se dirigiram à sede da Prefeitura para cobrar do prefeito 
uma atitude. E o que nos foi dito pelo prefeito? Que ele tem um 
estudo já adiantado sobre a possibilidade do uso de uma área 
que pertence ao Incra: ele está solicitando uma reunião ama-
nhã, quarta-feira, às 14 horas, com o superintendente do Incra, 
o responsável pelo Incra no estado de São Paulo e ex-deputado 
estadual, Alexandre Pereira, para saber se o Incra estaria dis-
posto a ceder essa área, que fica na região urbana do município 
de Bauru, para que o prefeito possa implementar o projeto que 
mandou estudar, e que se traduzirá - caso implementado - na 
definição de lotes, arruamento e condições adequadas de mora-
dia para essa famílias.

Há uma decisão tomada pelo Judiciário de fazer a reinte-
gração no próximo dia 23 de maio. Nós temos o receio de que 
se instale uma praça de guerra e tenhamos a repetição do que 
já aconteceu no Pinheirinho, de triste memória em São José 
dos Campos. E que agora isso aconteça também no município 
de Bauru.

Eu me dirijo então ao presidente da Assembleia Legislativa, 
deputado Cauê Macris, e também a todos os líderes partidários, 
para que intercedam junto ao superintendente do Incra em 
São Paulo para que nós encontremos uma solução, dado que 
o risco de um confronto é real, e isso poderá vir em prejuízo e 
com risco de mortes de senhoras, idosos e crianças que residem 
nesse local.

Sr. Presidente, eu solicito que cópia desse pronunciamento 
seja encaminhada a todos os líderes partidários e ao superin-
tendente do Incra em São Paulo. Muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE - JUNIOR APRILLANTI - PSB - Tem a 
palavra o nobre deputado Jooji Hato. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Delegado Olim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Coronel Telhada. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Welson Gasparini. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor. (Pausa.) Tem a 
palavra a nobre deputada Leci Brandão. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Itamar Borges. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Alencar Santana Braga. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Ramalho da Construção. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado Carlos Giannazi. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Carlos Cezar. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Coronel Camilo. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Enio Tatto. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Antonio Salim Curiati. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
José Zico Prado. Tem a palavra a nobre deputada Maria Lúcia 
Amary. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Orlando Bol-
çone. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Gilmar Gimenes. 
(Pausa.)

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, esgotada a lista de orado-
res inscritos para falar no Pequeno Expediente, vamos passar à 
Lista Suplementar.

Tem a palavra o nobre deputado Ramalho da Construção. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Jorge Wilson Xerife 
do Consumidor. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Davi Zaia. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Ricardo 
Madalena. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Welson 
Gasparini. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Delegado 
Olim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Orlando Bol-
çone. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Marco Vinholi. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Alencar Santana 
Braga. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Luiz Carlos 
Gondim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Itamar Bor-
ges. (Pausa.)

Tem a palavra o nobre deputado Caio França. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Cezinha de Madureira. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Milton Vieira. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Sebastião Santos. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Marcos Martins. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado Fernando Capez. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Antonio Salim Curiati. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Adilson Rossi. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Carlos Neder. (Pausa.) Tem a palavra o nobre depu-
tado Carlos Giannazi. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Edson Giriboni.

O SR. EDSON GIRIBONI - PV - SEM REVISÃO DO ORADOR 
- Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados, cidadãos que nos acom-
panham pela TV Alesp, funcionárias e funcionários desta Casa.

Eu venho à tribuna, mais uma vez, para falar da minha 
região: região sudoeste do estado de São Paulo. É uma região 
que, ao longo das últimas décadas, ficou um pouco esquecida 
pelos governos estaduais que passaram pela nossa história. 
Agora, desde o governo José Serra, iniciou-se um programa de 
recuperação e desenvolvimento de investimentos importantes 
naquela região.

O ex-governador José Serra fez um programa específico de 
investimento na região sudoeste do estado de São Paulo, foi 
a Itapetininga e anunciou várias obras. O governador Geraldo 
Alckmin, no seu mandato passado, deu sequência a esse tra-
balho, investindo e olhando para a região. Agora, o desafio é 
continuar esse avanço que a região vem sofrendo com os inves-
timentos do governo do estado de São Paulo.

Logicamente, nesses últimos dois, três anos, com a crise 
que se instalou no País, tivemos uma diminuição na velocidade 
dos investimentos, protelaram algumas ações importantes para 
que a região continuasse a se desenvolver, melhorasse os seus 
índices sociais e econômicos e fosse mais atrativa à iniciativa 
privada.

5 - CORONEL TELHADA
Indigna-se com velório na Câmara Municipal de 
Sandovalina de homem morto em confronto com a Polícia 
Federal. Afirma que a cerimônia ocorreu no local em função 
do parentesco do suposto criminoso com a presidente 
daquela Casa Legislativa. Lamenta morte do policial civil 
Luiz Felipe Zanoello, atingido com um tiro na cabeça 
durante confronto com criminosos. Pede maior valorização 
das carreiras que tratam da segurança pública no estado 
de São Paulo. Presta condolências à família do tenente 
coronel Ruy Lazarini.
6 - FERNANDO CAPEZ
Comenta recentes conflitos pelo quais passa o Egito, em 
especial, os atentados contra a minoria cristã. Discorre 
sobre a geopolítica da região do Oriente Médio, 
destacando os interessantes conflitantes entre EUA e União 
Europeia, de um lado, e Rússia e China, de outro.
7 - ED THOMAS
Presta apoio à Associação Paulista de Magistrados no 
repúdio ao projeto de lei que trata da punição ao abuso de 
autoridade, em tramitação no Senado Federal. Lê manifesto 
da entidade a respeito do assunto.
8 - ED THOMAS
Solicita a suspensão da sessão até as 15 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
9 - PRESIDENTE JUNIOR APRILLANTI
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h23min, 
reabrindo-a as 15h30min. Saúda a presença do vereador 
Valdir Miranda Bonifácio, da Câmara Municipal de Itupeva.
10 - ED THOMAS
Solicita suspensão da sessão até as 16 horas e 30 minutos, 
por acordo de lideranças.
11 - PRESIDENTE JUNIOR APRILLANTI
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h31min.
12 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h36min.
13 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Pelo art. 82, faz críticas ao aumento das tarifas de 
transporte público em São Paulo. Considera a falta 
de qualidade dos trens e metrôs do Estado. Pontua o 
posicionamento do PT sobre o assunto. Relata os trâmites 
da medida no Poder Judiciário. Indica os prejuízos 
sofridos pelos moradores da periferia, com o reajuste das 
passagens.
ORDEM DO DIA
14 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação requerimento, do deputado Léo 
Oliveira, de constituição de comissão de representação, 
para participar da "Agrishow", a realizar-se entre os dias 
01 e 05/05, em Ribeirão Preto, São Paulo.
15 - ROBERTO MASSAFERA
Para comunicação, questiona quem são os parlamentares 
indicados para a comissão de representação em discussão.
16 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que todos os deputados que desejam participar da 
comissão podem solicitá-lo ao proponente da mesma, após 
a sua aprovação.
17 - CAMPOS MACHADO
Encaminha a votação, em nome do PTB.
18 - WELLINGTON MOURA
Assume a Presidência.
19 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Para comunicação, acentua que deseja ser respeitado pelo 
deputado Campos Machado.
20 - CAMPOS MACHADO
Para comunicação, tece considerações sobre o respeito no 
espaço do plenário.
21 - ENIO TATTO
Encaminha a votação, em nome do PT.
22 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Coloca em votação e declara aprovado requerimento 
do deputado Léo Oliveira, de constituição de comissão 
de representação com a finalidade de participar 
da "Agrishow", a realizar-se entre os dias 01 e 05/05, 
em Ribeirão Preto, São Paulo. Convoca uma sessão 
extraordinária, a realizar-se hoje, às 19 horas.
23 - MARCIA LIA
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
24 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de 12/04, à hora regimental, com Ordem do Dia. 
Lembra sessão extraordinária a ser realizada hoje, às 19 
horas. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Junior Aprillanti.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JUNIOR APRILLANTI - PSB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Coronel Telhada para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - CORONEL TELHADA - PSDB - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - JUNIOR APRILLANTI - PSB - Sras. Depu-

tadas e Srs. Deputados, a Presidência tem a grata satisfação de 
anunciar a visita dos alunos do curso de Direito da Universidade 
de Sorocaba, Uniso, acompanhados do responsável Prof. Mau-
rício Gomes. Eles visitam a Casa a convite da nobre deputada 
Maria Lúcia Amary.

Recebam as homenagens da Assembleia Legislativa. (Pal-
mas.)

Tem a palavra o primeiro orador inscrito para falar no 
Pequeno Expediente nobre deputado Carlos Neder.

O SR. CARLOS NEDER - PT - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, 
Srs. Deputados, telespectador da TV Assembleia SP, estive ontem 
em Bauru em reunião, na sede da prefeitura, com o prefeito 
Clodoaldo Gazzetta, o vice-prefeito Toninho Gimenes - mem-
bros de sua equipe e secretários participaram também - para 
discutirmos uma situação que nos preocupa muito.

Há uma quantidade grande de famílias acampadas no 
entorno da cidade - fala-se algo em torno de duas mil famílias 
- sem que se tenha uma definição sobre como essas pessoas 
poderiam ser colocadas num terreno em condições de terem 
uma vida digna, uma moradia adequada e a certeza de que 
seus filhos frequentarão o ensino formal na cidade, embora o 
prefeito venha tomando uma série de providências para mini-
mizar o problema diante de uma situação que pode fugir ao 
seu controle.

tado Cezinha de Madureira. Não havendo discussão, foi aprova-
do, por unanimidade, sendo o mesmo prontamente convidado 
a assumir os trabalhos. O Senhor Presidente eleito agradeceu e 
passou a palavra aos demais membros efetivos para que fizes-
sem suas indicações para o cargo de Vice-Presidente da Comis-
são. O Senhor Deputado Luiz Carlos Gondim indicou a Senhora 
Deputada Analice Fernandes. Não havendo discussão, foi apro-
vada, por unanimidade. A seguir, o Senhor Presidente propôs 
que as reuniões ordinárias fossem mantidas às terças-feiras, 
às 14h30m, porém foi levantada a questão do horário do início 
da Ordem do Dia pela Deputada Analice Fernandes, que se 
comprometeu em abri-la. Ficou estabelecido, portanto, com a 
anuência de todos que as reuniões ordinárias serão às terças-
-feiras, às 13h45m. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presi-
dente declarou encerrada a reunião, que eu Angela Nakamura, 
Analista Legislativo, secretariei, e da qual lavrei a presente ata 
que, lida e achada conforme, foi dada por aprovada e segue 
assinada pelo Senhor Presidente e por mim. Os trabalhos foram 
gravados pelo Serviço de Audiofonia, e a correspondente trans-
crição taquigráfica, tão logo concluída, integrará para todos os 
fins esta ata. Plenário Tiradentes da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, em onze de abril de dois mil e dezessete.

Deputado Cezinha de Madureira - Presidente
Angela Nakamura - Secretária

 COMISSÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DE ELEIÇÃO DE PRESI-

DENTE E VICE-PRESIDENTE DA COMISSÃO DE ATIVIDADES 
ECONÔMICAS, PARA O SEGUNDO BIÊNIO DA DÉCIMA 
OITAVA LEGISLATURA

Aos onze dias do mês de abril de dois mil e dezessete, 
às dezesseis horas, no Plenário José Bonifácio da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Reunião 
Especial de Eleição de Presidente e de Vice-Presidente da 
Comissão de Atividades Econômicas, para o Segundo Biênio da 
Décima Oitava Legislatura, convocada nos termos regimentais. 
Presentes a Senhora Deputada Ana do Carmo e os Senhores 
Deputados José Zico Prado, Cezinha de Madureira, Reinaldo 
Alguz, Itamar Borges, Sebastião Santos, Marcos Damasio e 
Pedro Kaká (membros efetivos). Ausentes os Senhores Deputa-
dos Celino Cardoso, Hélio Nishimoto e Roberto Engler. Também 
presente, acompanhando os trabalhos da Comissão, o Senhor 
Deputado Gileno Gomes. Havendo número regimental, sob 
a presidência do Itamar Borges, deu-se início aos trabalhos. 
O Senhor Deputado Itamar Borges consultou os membros se 
havia indicação de nome para ocupar o cargo de Presidente da 
Comissão, o Senhor Deputado José Zico Prado indicou o nome 
do Deputado Itamar Borges, que se tornou candidato e por esse 
motivo transferiu a presidência dos trabalhos ao Deputado José 
Zico Prado. Passou-se então ao processo deliberativo, sendo 
eleito por unanimidade o Deputado Itamar Borges para exercer 
o cargo de Presidente da Comissão. A Presidência dos trabalhos 
foi retomada pelo Deputado Itamar Borges, que passou a con-
duzir o processo de eleição para o cargo de Vice-Presidente. O 
Deputado José Zico Prado indicou o nome da Deputada Ana do 
Carmo, que foi eleita, também por unanimidade, Vice-Presiden-
te da Comissão. Houve então um debate em que fizeram uso da 
palavra a Deputada Ana do Carmo e os Deputados Sebastião 
Santos, Reinaldo Alguz, Pedro Kaká, José Zico Prado e Itamar 
Borges. Os membros além de cumprimentar os eleitos, também 
comentaram sobre assuntos que deveriam ser debatidos pela 
Comissão e a Deputada Ana do Carmo convidou os membros 
para participarem da apresentação de uma propositura de sua 
autoria, que tratará sobre agroecologia; o evento será reali-
zado na Casa no próximo dia dezessete de maio. Em seguida 
foi firmado um acordo para realizar as reuniões ordinárias às 
quartas-feiras, quinze horas. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, que eu Luzia 
dos Santos Munin, Analista Legislativo, secretariei, e da qual 
lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, foi dada por 
aprovada e segue assinada pelo Senhor Presidente e por mim. 
Os trabalhos foram gravados pelo Serviço de Audiofonia, e a 
correspondente transcrição taquigráfica, tão logo concluída, 
integrará para todos os fins esta ata. Plenário José Bonifácio 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, em onze de 
abril de dois mil e dezessete.

Itamar Borges - Presidente
Luzia dos Santos Munin - Secretária

 Debates
11 DE ABRIL DE 2017
44ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: JUNIOR APRILLANTI, CAUÊ MACRIS
 e WELLINGTON MOURA
Secretário: CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - JUNIOR APRILLANTI
Assume a Presidência e abre a sessão. Saúda a presença 
dos alunos do curso de Direito da Universidade de 
Sorocaba (Uniso), acompanhados do professor Maurício 
Gomes, a convite da deputada Maria Lucia Amary.
2 - CARLOS NEDER
Discorre sobre reintegração de posse de terreno ocupado 
por trabalhadores sem teto, em Bauru. Cita reunião com 
integrantes do MTST para se buscar solução da questão. 
Afirma que o Incra é dono de área, sendo assim, é 
importante que as autoridades competentes, inclusive o 
presidente desta Casa, intercedam junto à Presidência do 
órgão para que seja feita a cessão do terreno para o uso 
habitacional.
3 - EDSON GIRIBONI
Comenta a necessidade de obras de duplicação da rodovia 
Raposo Tavares, na região de Itapetininga. Faz apelo 
para que o edital de licitação do empreendimento seja 
publicado o mais breve possível.
4 - ENIO TATTO
Considera necessários mais investimentos do governo 
estadual em benefício da população do município de 
Francisco Morato. Exibe vídeo de morador da região 
denunciando a precariedade das instalações da estação 
da CPTM na cidade. Pede ao Executivo que solucione a 
questão, com a construção de edifício definitivo para a 
parada.

As sugestões apresentadas pelas emendas não merecem 
o nosso acolhimento. As propostas extrapolam a competência 
legislativa ao normatizar providências que se encartam no 
campo reservado ao Poder Executivo, condicionada, ainda, ao 
juízo de conveniência e oportunidade próprio do Chefe desse 
Poder em face do planejamento governamental, do interesse da 
coletividade e das prioridades eleitas pelo Governo, nos termos 
do que dispõe o artigo 47, II, da Constituição Federal.

Não recomendamos o acolhimento das emendas de nºs 1, 
2, 3 e 5.

Com relação à emenda de nº 4, que altera o artigo 8º ao 
prever normas à prestação de contas do Fundo, consideramos 
que a mesma atende disposições já previstas na legislação em 
vigor, razão pela qual somos pela sua aprovação.

Por fim, com o objetivo de aprimorar a propositura, reco-
mendamos a seguinte emenda:

Emenda ao Projeto de lei 109, de 2017
Dê-se a seguinte redação ao caput do artigo 2º do projeto 

de lei em epígrafe:
“Artigo 2º - O FEP tem como objetivo promover, nos limites 

estabelecidos na presente lei, o custeio de perícias e avaliações 
médico-legais, psiquiátricas e de investigações de vínculo 
genético por meio de identificação de polimorfismos de DNA 
“inter vivos” e “post mortem”, em processos da competência 
da Justiça Comum Estadual envolvendo partes beneficiárias da 
justiça gratuita.

Por todo o exposto, concluímos pela aprovação do Projeto 
de lei nº 109, de 2017, da emenda de nº 4, da emenda ora apre-
sentada e pela rejeição das emendas de nºs 1, 2, 3 e 5.

a) Davi Zaia – Relator
Aprovado como parecer o voto do relator, favorável ao 

projeto, à emenda nº 4, à emenda apresentada no parecer, e 
contrário às emendas nºs 1, 2, 3 e 5.

Sala das Comissões, em 19/4/2017.
a) Célia Leão – Presidente
Célia Leão – Célia Leão – Davi Zaia – Davi Zaia – Coronel 

Camilo – Coronel Camilo – Cezinha de Madureira – Cezinha 
de Madureira – Cezinha de Madureira – Caio França – Caio 
França – Caio França – Ramalho da Construção – Ramalho da 
Construção – Antonio Salim Curiati – Gileno Gomes – Doutor 
Ulysses – Edson Giriboni – Edson Giriboni – Barros Munhoz – 
Barros Munhoz – Barros Munhoz

 DESPACHOS

 PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR
Nº 29, DE 2016
DESPACHO
Deferido o pedido de retirada, nos termos do artigo 176, 

“caput”, do Regimento Interno;
Arquive-se.
Em 19/4/2017.
a) CAUÊ MACRIS – Presidente

 PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR
Nº 32, DE 2016
DESPACHO
Deferido o pedido de retirada nos termos do artigo 176, 

“caput”, do Regimento Interno;
Arquive-se.
Em 19/4/2017.
a) CAUÊ MACRIS – Presidente

 PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR
Nº 33, DE 2016
DESPACHO
Deferido o pedido de retirada nos termos do artigo 176, 

“caput”, do Regimento Interno;
Arquive-se.
Em 19/4/2017.
a) Cauê Macris – PRESIDENTE

 PROJETO DE LEI Nº 177, DE 2017
DESPACHO
Juntem-se os Projetos de Lei nº 177/2017 e nº 351/2012 

ao Projeto de Lei nº 112/2003, nos termos do artigo 179, do 
Regimento Interno.

Em 19/04/2017.
a) Cauê Macris – Presidente

 PROJETO DE LEI Nº 201, DE 2017
DESPACHO
Deferido o pedido de retirada, nos termos do artigo 176, 

“caput”, do Regimento Interno;
Arquive-se.
Em 19/4/2017.
a) CAUÊ MACRIS – Presidente

 PROCESSO RGL Nº 8471, DE 2015
DESPACHO
Frente Parlamentar em Defesa dos Municípios Canavieiros 

do Estado de São Paulo.
Arquive-se.
Em 19/4/2017.
a) CAUÊ MACRIS – Presidente

 Comissões
ATAS

COMISSÃO DE SAÚDE
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DE ELEIÇÃO DE PRESIDEN-

TE E VICE-PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SAÚDE, PARA O 
SEGUNDO BIÊNIO DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA

Aos onze dias do mês de abril de dois mil e dezessete, 
às dezesseis horas e zero minutos, no Plenário Tiradentes da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Reunião Especial de Eleição de Presidente e de Vice-Presidente 
da Comissão de Saúde, para o Segundo Biênio da Décima Oita-
va Legislatura, convocada nos termos regimentais. Presentes a 
Senhora Deputada Analice Fernandes e os Senhores Deputados 
Celso Giglio, Hélio Nishimoto, Marcos Martins, Cezinha de 
Madureira, Doutor Ulysses, Itamar Borges, Milton Vieira, André 
do Prado, Luiz Carlos Gondim (membros efetivos). Ausente o 
Senhor Deputado Carlos Neder. Havendo número regimental, 
sob a presidência do Deputado Celso Giglio, deu-se início aos 
trabalhos. O Senhor Presidente expôs o motivo da reunião e 
abriu a palavra para que os membros efetivos presentes apre-
sentassem indicações para o cargo de Presidente da Comissão. 
A Senhora Deputada Analice Fernandes indicou o Senhor Depu-
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